



Den Anfang von mehreren Frachtcharterflügen zwischen Linz und Montreal in Kanada für ein in Oberösterreich ansässiges Unternehmen machte am 1. Adventwochenende eine Boeing 767-3H9 ER/BCF der kanadischen Frachtfluggesellschaft Cargojet Airlines. Nicht nur die in unseren Breiten eher unbekanntere Airline feierte ihre Premiere, es war zugleich auch Erstlandung für die Frachtversion der Boeing 767 in Linz



26. November 2016: Beginn einer Frachtserie nach Kanada

Sonntag, den 27. November 2016 um 00:56 Uhr

Nach einem knapp neunstündigen Transatlantikflug kam die Boeing 767-3H9 ER/BCF C-FGSJ aus Hamilton, nahe Toronto in Kanada gelegen, nach Linz (Foto: M. David)



Kaum zu glauben, aber bereits vor 11 Jahren war diese Boeing 767 zweifacher Gast in Linz - damals noch als Passagierflugzeug in Diensten der britischen Ferienfluggesellschaft First Choice Airways (Foto: M. David)



~~Frachtserie nach Kanada, ist die wichtigste~~



Langzeitinvestitionen in die Luftfahrt sind ein wichtiger Bestandteil der Strategie der Lufthansa. Das ist das Ergebnis der Analyse der Airline-Industrie.

26. November 2016: Beginn einer Frachtserie nach Kanada

Sonntag, den 27. November 2016 um 00:56 Uhr



Beginn einer Frachtserie nach Kanada (Cargojet) - 26.11.2016



Mehdang Mentre@berkstrachefluggesellschaft (Foto: d.az) weiterem Verarbeitungen in die

26. November 2016: Beginn einer Frachtserie nach Kanada

Sonntag, den 27. November 2016 um 00:56 Uhr



Erwartet, nächste Woche mit einer weiteren Frachtserie nach Montreal (Quebec) und Kanada

26. November 2016: Beginn einer Frachtserie nach Kanada

Sonntag, den 27. November 2016 um 00:56 Uhr



Das Bild ist ein Screenshot aus einer Videoaufnahme, die am Sonntag, den 27. November 2016 um 00:56 Uhr gemacht wurde. Es zeigt ein großes weißes Frachtflugzeug, das auf einer Piste steht. Das Flugzeug hat vier Triebwerke und ist von vorne links zu sehen. Die Piste ist asphaltiert, und im Vordergrund ist ein grünes Grasfeld zu sehen. Im Hintergrund sind einige Gebäude und rote Leuchttürme zu erkennen. Die Aufnahme ist in der ersten Person gemacht worden.

26. November 2016: Beginn einer Frachtserie nach Kanada

Sonntag, den 27. November 2016 um 00:56 Uhr



~~Ein Foto eines Cargojet-Flugzeuges (Typ MD-80) der Cargojet Air Canada, das auf dem Flughafen Frankfurt am Main (Flughafen) steht. Das Foto zeigt das Flugzeug von der Seite, mit dem Logo der Cargojet Air Canada auf dem Heck. Die Aufnahme wurde am 26. November 2016 um 00:56 Uhr gemacht.~~

26. November 2016: Beginn einer Frachtserie nach Kanada

Sonntag, den 27. November 2016 um 00:56 Uhr



~~Technik (D. S. D.) Direktflüge Montreal - Montebello über (Fr. Nord-Atlantik) nach Kanada,~~